



Changement programme mercredi 30 janvier !

publié le 29/01/2019

Bonjour à tous !

Changements de dernière minute !

- ▶ annulation de la rencontre futsal catégorie benjamin mercredi 30 janvier, il y aura entraînement à la place.
- ▶ en raison de l'absence de Mme Chevalier, il y aura simplement entraînement de futsal pour les benjamins et minimes de 13h à 15h avec M. Lapisborde. Les activités de badminton et de renforcement musculaire ne seront donc pas assurées ce jour.

Merci pour votre compréhension.

A bientôt !

L'équipe EPS.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.